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平成26年7月29日（火）　第2682回例会　（本年度第4回）

8月12日（火）

8月19日（火） ゲストスピーチ（街づくり提案県優秀賞　佐藤勝則氏）

8月26日（火） だだちゃ豆家族例会

9月　2日（火） 理事会・通常例会

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp

◎先週の行事について

7月27日（日）金峯山参道整備（社会奉仕委員

会）11人参加。出席［丸山・菅原・越智・加藤（亨）・

武田・藤川・阿部・青柳・牧・西川・佐藤（友）］

前日の雨天で心配された天候も曇天になり、金峯

神社中の宮に8：30集合。

当日は、早朝参拝・里山ウオーキングの方々で結

構にぎやかでした。いざ、工事をお願いしましたナ

ンバ建設さんを先頭に鶴岡ロータリークラブ奉仕活

動の「のぼり旗」を掲げ参道整備場所に向かいました。

参道は、思いの外荒れており、現場に行くまでも大

変苦労しました。作業としては、擬木の丸太で傷ん

でいる段々を整備するのですが、それはナンバ建設

ざんにおまかせして、我々は、枯葉の撤去等をして
まいりました。

途中で、里山ウオーキングの方・それをサポート

している市役所の方に会い、問いかけられました。

趣旨を説明する機会が出来で、奉仕活動の恰好の

ピーアールになりました。

阿部純次会長時の平成24年11月13日例会に

佐々木金峯神社宮司にゲストスピーチをお願い致し

ました。それがきっかけで、嶺岸年度に今年度のロー

タリー財団・地区補助金活用による金峯山参道整備

事業を計画し、実現致しました。前加藤亨社会奉仕

理事、西川富美子社会奉仕委員長からは、文化庁及

び鶴岡市教育委員会の許認可をとる為に奔走（ご尽

力）された事に御礼申し上げます。

今年度のクラブターゲットの一つに「継続」を掲

げました。今回の整備は、ほんの僅かです。越智年度、

また次の年度と継続し参道整備をして頂ければ大変

有りがたいと思っております。

実は、阿部純次バスト会長から、金峯山を「鶴

岡の高尾山」にと言う思いを常々聞かされています。

市民の山として、より親しまれるように、登りやす

い参道（山道）整備を継続して貰いたいと思います。

ORt（ロータリーインターナショナル）

2014年10月24日「世界ポリオデー」につい

て

○スポンサークラブカウンセラー斎藤秀紀君

青少年交換留学生のisakさんが8月13日（水）

庄内空港に17：15着の予定です。

皆さんでお迎えしましょう。

みなさんこんにちは。田村優と申します。改めま

して皆さんと一緒にロータリーを実践する機会を得

ましたことを心から感謝申し上げます。たくさんの

不安を抱えながらの船出でありますがどうぞよろし

くご指導御願い致します。

銀行の仕事を足掛け35年遣らせて頂いて参りま

した。選択定年制度によって、一緒に銀行に入った

仲間は関連会社や民間企業への出向など様々に第二

の職業人生を歩みだしました。同じ職場で、且つ故

郷で仕事ができることは大変幸せなことであります。

このことを自分の利（得）にしてはいけないと親し
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い仲間たちに発破を掛けられておりまして、勤務す

る職場をもっと楽しい職場に、生まれ育った処を

もっと暮らしやすい地域にしなければならないと

（決して実現しない選挙公約のようですが）生真面

目に思っております。

さて、今年の1月1日に立てた私の目標は「挨

拶を確りする」・「欲張らない」ということです。幼

い頃から学校の先生に大きな声で挨拶しましょう。

欲張りはだめです。みんなで分け合って仲良くしま

しょう、と教えられたはずですが、未だに身に付い

ていません。それどころか、間逆な行動を当たり前

にしている自分を心機一転変えることを目標にしま

した。挨拶は30点位の出来ばえでまだまだです。

欲張らないことは魔法の杖のようです。色々な事が

とてもスムーズに進みます。特にビジネスでは近江

商人の「三方よし」の行動哲学があるように欲張る

ことは決してよい結果をもたらさないと実感してい

ます。

理屈っぽい話で皆さんを退屈させてしまいました。

いつかユーモアにもチャレンジしたいと思います。

是非、次回のスピーチにご期待頂き、本日はご容赦

頂きたくスピーチを終わらせて頂きます。

IMについて

第2ブロックガバナー補佐　富　樫　松　夫　君

IMリーダー：石黒慶一バストガバナー（予定）

IMテーマ「PM2．5　と地域に及ぼす影響について」

サブテーマ：～皆さんは環境問題にどのように取り

組んでいますか～（二つのテーマともに（案））

基調講演：山形大学理学部教授　柳澤文孝氏

講演後各クラブ・RACより5分程度の発表をする。

講演は一般公開とし、第2ブロックの「ロータリー

デー」としたい。

開催日時：平成26年11月8日（土）

13時～登録開始

場所：出羽庄内国際村ホール

第2ブロック6クラブ合同例会・懇親会

の会場は東京第一ホテル鶴岡

登録料：6，000円

10名からなる実行委員会を立ち上げた。（配布資

料参照）。第2ブロックIM成功のために、皆様の

御協力をお願いいたします。

RACあいさつ

鶴岡ローターアクト会長　伊藤　蘭さん

お時間を頂きありが

とうございます。今年

度13名でスタートし、

つい最近1名入会者が

あり、14名で活動を進

めています。日産さんから2名出してもらってい

ます。相澤さんが指導者として残っていただけるこ

とになりました。クラブターゲットは「ありのままで、

伝えることの大切さ」を掲げました。ありのままの

自分を出していく、自分の思いを言葉で伝える力を

養う、まずは自分のことを知り、コミュニケーショ

ンカをつけるということです。例会時に全員が話す

場を設け、お互いを知り、きずなを強めることにつ

ながっていければいいなと思っています。前回の例

会には牧さんと青柳さんに来ていただいて、自分の

名前の由来をみんなから話してもらいました。いい

雰囲気の中で話せました。今後も続けていきたいと

思います。

次に「ありのままのアクトを楽しむ」ということで、

活動を通して人との関わりを大事にし、視野や考え

方を広げていく。県内のアクトやロータリアンの

方々との関わりを楽しんでいきたいと思います。

9月のナイトバザールではフリーマーケットをや

る予定です。ご家庭で協力頂ける品物がありました

らご提供をお願いいたします。この一年よろしくお

願いいたします。

香呂会報告
社会奉仕委員会　　　　　　　青　柳　孝　治　君

（∋金峯山参道補修事業をクラブは継続するも地区補

助金は継続が出来ない。このために地区補助金を

使った事業を何にするかご意見を頂きたい。　②香

頭ケ浜清掃事業の経緯についてご存じの方を探して

います。　③ガバナー事務所から震災復興支援の実

行が求められています。これまでの検証を踏まえ新

しい支援策を考えたい。皆様からもど意見を頂けれ

ば幸いです。　④アクト例会に出席をお願いします。

出席委員会

◆ビジター

鶴岡南ロータリークラブ　後　藤　　正　君

◆メイクアップきれた方

青柳孝治君・西川富美子君・越智茂昭君・武田啓之君

佐藤詩郎君・田村優君・小林健郎君・丸山隆志君

佐藤孝子君・菅原成規君・冨田喜美子君・阿部純次君

阿蘇司朗君・藤川享胤君・加藤亨君・佐藤友行君

富樫松夫君・塚原初男君

スマイ′し　こ・

塚原初男君　①金峯山参道整備欠席のお詫び　②第

2ブロックIM実行委員長の指名を頂きました。

皆様からの御協力をお願いいたします。

加藤　亨君　金峯山道補修ご苦労様でした。私の不

手際により完了できず、申し訳ありませんでした。

富樫松夫君　7／19義父が亡くなり皆様から励まし

の言葉を頂きありがとうございました。多額の香

典頂き有難うございました。

西川冨美子君　金峯山参道整備、多数のご参加で第
一歩を踏み出しました。ありがとうございました。

丸山隆志君　金峯山参道整備お疲れ様でした。

木村　節君　田村さんスピーチありがとうございま

した。私も5年前は銀行員でした。


